



José Ignacio Juárez Chicote

Socio Derecho público y administrativo de Santiago Mediano  
Abogados



---

## La Administración no tiene quien le escriba: reflexiones del caso Muface

Tras años de fricciones soterradas y tensiones en los últimos meses —algunos decían que eran órdagos al sol— se confirma que el concierto de asistencia sanitaria con Muface, del que se benefician millón y medio de funcionarios y beneficiarios, queda desierto: [Adeslas, DKV y Asisa han decidido no participar en la licitación.](#)

Las razones más inmediatas del desencuentro son conocidas: mientras que las aseguradoras manifiestan que el servicio sólo es viable con una subida de primas del 40%; el Gobierno, por su parte, sólo ofrecía un incremento del 17,12%, el mayor desde que existen registros homologables.

Las compañías argumentan que las condiciones del ejecutivo condenan a pérdidas millonarias, superando las producidas hasta ahora. Y entremedias hay quienes sonríen políticamente, considerando propicia la ocasión para terminar —¡al fin!, piensan— con un modelo basado en privilegios.

No estamos, por desgracia, ante una situación única o excepcional sino, más bien, ante la consecuencia de **una p**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |